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Herr Jonny Kraft
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion

Anfragen-Nr.

AF-0328/2023

Betreff

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Entwicklung der Gewerbesteuerzahlen

I. Sachverhalt

In mehreren öffentlichen Stellungnahmen, u.a. in der Tagespresse vom 19.05.23, verwies die
Oberbürgermeisterin auf die Rekordeinnahmesituation auf Seiten der Gewerbesteuern.
Demnach sollen sich die Einnahmen aus dieser Steuer im Kalenderjahr 2023 auf über 18 Mio.
Euro belaufen.

II. Fragestellung

1. Wie viele Gewerbetreibende unterliegen in Eisenach aktuell der Gewerbesteuerpflicht und
wie viele davon entrichten Gewerbesteuer?

2. Wie hat sich deren Zahl seit 2012 entwickelt?

3. Wie viele Gewerbetreibende zahlen aktuell weniger als 10.000 Euro, zwischen 10.000 und
50.000 Euro, mehr als 50.000 und bis zu 100.000 Euro sowie mehr 100.000 Euro
Gewerbesteuer im Jahr?

4. Wie hat sich die Gewerbesteuerstatistik anhand o.g. Einnahmekategorien seit 2012
entwickelt?

5. Von welcher Entwicklung der Gewerbesteuereinnahmen wird derzeit für die Jahre 2024 bis
2027 ausgegangen?
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